



Märkisches Gymnasium Schwelm

Mein Name ist Isabell Marie Gräber und ich freue mich, seit dem 01.Mai als Referendarin mit den Fächern Deutsch und Philosophie am MGS tätig zu sein.

Schon früh war es mein Wunsch, Lehrerin zu werden und junge Menschen auf ihrem Weg zu kompetenten und selbstbewussten Menschen zu begleiten. Aus diesem Grund sowie aus der Liebe zur deutschen Sprache und dem großen Interesse an ethischen Fragen, studierte ich Gymnasiallehramt an der Justus-Liebig-Universität Gießen. Nun bin ich zum Referendariat wieder in meine Heimatstadt Dortmund gezogen, in der ich mich in meiner Freizeit gerne mit Freunden treffe, kreativ betätige und die schwarz-gelben Jungs zum Sieg schreie.

Ich hoffe, dass wir uns trotz der aktuellen Lage schnellstmöglich persönlich kennenlernen können und verbleibe bis dahin mit freundlichen Grüßen.

